
枚方市議会　令和５年１２月定例月議会

一 般 質 問 要 旨



順  位 １

１．奨学金返還支援制度について

２．防犯対策事業について

３．多文化共生のまちに向けた取組について

４．中高生の文化芸術活動への支援について

５．村野駅西地区におけるまちづくりについて

６．市立ひらかた病院の外来対応について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 千 葉　雅 民　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２

１．子どもの虐待について

２．総合教育会議について

３．子どもの気持ちの視覚化及びＳＮＳ相談について

４．支援教育について

５．不登校支援について

６．学校の働き方改革について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 野 村　生 代　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ３

１．内視鏡手術支援ロボットダヴィンチの運用と安全への取組について

２．看護師資格取得支援資金貸付金及び医師大学院修学支援資金貸付金の

　　現在の運用について

３．障害福祉サービスの質の向上について

４．東部スポーツ公園の今後について

５．不育症治療費助成事業について

６．学校給食無償化とその後について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田 口　敬 規　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ４

１．ＰＣＢ廃棄物の処理の状況と今後について

２．単身高齢世帯への支援施策について

３．２０４０年問題を見据えた人材確保について

４．財政運営について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  妹 尾　正 信 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ５

１．保育の質の向上について

２．国民健康保険について

３．介護保険制度について

４．道路整備で影響を受ける地域への環境対策について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松 岡　ち ひ ろ　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ６

１．健やかな子どもの成長について

（１）乳幼児健診の拡充について

（２）こども誰でも通園制度について

（３）ファミリーサポートセンターについて

２．学校における定期健康診断について

３．難聴の方の学習支援について

４．学校給食の無償化について

５．不妊症、不育症への支援について

６．帯状疱疹予防ワクチンについて

７．防災情報について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 田 中　優 子　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ７

１．本市の目指す「持続的に発展するまち」について

２．大リーガー大谷翔平選手から寄贈されるグローブについて

３．高層ビルの環境影響評価について

４．スポーツ推進計画の改訂について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 番 匠　映 仁　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ８

１．第３期実行計画について

（１）第５次総合計画の進捗状況について

（２）第３期実行計画を構成する事務事業の策定方法について

（３）ＫＰＩの設定について

２．人口減少を緩やかにする施策について

３．立地適正化計画について

（１）都市機能誘導区域について

（２）居住誘導区域について

４．本市におけるにぎわい創出の状況について

５．本市における商業ビルの空室率について

６．枚方市の子どもの遊び場について

７．交流人口の増加について

（１）新名神高速道路について

（２）長尾駅周辺のまちづくりにおける道路計画について

８．枚方市役所の組織風土について

（１）若手のチャレンジについて

（２）他部署等との摩擦について

（３）非効率業務の削減について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 松 本　佑 介　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ９

１．教育に係る経済的負担の軽減について

２．公立の就学前施設の認定こども園化について

３．デジタル人材の確保、育成について

４．職員団体に対する行政財産の使用許可について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 鍜 治 谷 知 宏 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １０

１．障害福祉計画等の見直し、親亡き後の支援について

２．総合交通計画の見直し、公共交通運賃助成等高齢者の外出支援について

３．教育について

（１）教職員等の確保、多忙化解消について

（２）不登校支援、子どもの居場所について

（３）給食について

４．清潔、公正な市政について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 広 瀬　ひ と み　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １１

１．循環型社会に向けての取組について

２．森林環境譲与税と都市間交流について

３．高齢者肺炎球菌ワクチンの接種について

４．ひらかたポイント事業について

５．認知症の取組について

（１）見守り支援策について

（２）認知症施策のさらなる推進について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 一 原　明 美　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １２

１．枚方市駅周辺地区第一種市街地再開発事業に隣接する新町地区の公共施設整備について

２．新庁舎整備について

　３．子どもたちの万博入場料の公費負担について

４．困難な問題を抱える女性への支援のための相談体制の確保について

５．犯罪被害者等支援の現状について

６．学校部活動の地域連携について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 奥 野　美 佳　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １３

１．認知症に係る取組について

２．ひらかた万博について

３．不登校児童・生徒の支援について

４．東部地域の交通環境について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  長 友　克 由　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １４

１．人事評価制度について

２．公立保育所における保育計画等のＩＣＴシステムによる管理の推進について

３．未就園児とその保護者への支援について

４．子育て世帯への時間的支援について

５．教育データの利活用について

６．学校の働き方改革について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大 濱　暢 祐　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １５

１．枚方市駅周辺再整備について

２．行財政改革プランについて

３．茄子作地区における開発について

４．年を重ねても安心して暮らすための施策について

（１）認知症施策の推進について

（２）通いの場の活動支援について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 堤　幸 子　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １６

１．水道事業における資産の有効活用について

２．ＪＲ長尾駅周辺のまちづくり構想の具体化について

３．オンライン相談体制の強化と電子申請のさらなる促進について

４．学習の個別最適化の促進について

５．孤独・孤立問題の地域協議会づくりの進捗状況について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 東　実 名 子　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １７

１．エネルギー価格高騰対策緊急支援金について

（１）取組と実績について

（２）課題と対応について

２．施設駐車場の受益者負担について

（１）受益者負担に対する市の姿勢について

（２）中の池公園駐車場の利用状況について

３．高齢者の居場所づくりについて

（１）現在の取組状況と今後の方針について

４．枚方市の暑さへの対応について

５．枚方市通学路交通安全プログラムについて

（１）津田小学校区の通学路の安全について

６．文化財について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大 津　真 沙 樹　議員　（連合市民の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １８

１．枚方市における財政運営の在り方について

２．市駅周辺外周道路について

３．支援教育と教育環境の充実について

４．組織活性化に向けた取組について

５．市長の政治姿勢について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  前 田　富 枝　議員　（自由民主党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 １９

１．特別史跡百済寺跡について

２．水道管の老朽化対策について

３．空き家対策について

４．枚方市駅周辺再整備について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 門 川　紘 幸　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２０

１．子ども食堂について

２．気候危機打開について

３．村野駅西地区における開発について

４．ジェンダー平等の取組、男性の性被害について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 三 和　智 之　議員　（日本共産党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２１

１．総合型放課後事業の安全対策について

（１）留守家庭児童会室について

（２）子どもいきいき広場について

（３）今後の施設整備について

２．重度障がい者入院時コミュニケーション支援について

３．特殊詐欺対策について

４．高齢者のごみ出し支援について

５．希釈放流センターについて

６．今後の市民窓口について

（１）③街区市民窓口について

（２）地域拠点について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 丹 生　真 人　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２２

１．渇水への対応について

２．表彰について

３．職員の給与制度等について

４．業務における生成ＡＩの利用について

５．脱炭素化に向けた取組について

６．大阪・関西万博に関する取組について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  志 甫　直 哉 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２３

１．高年齢者の生きがい就労について

２．民生委員・児童委員の活動に対する負担軽減について

３．フードドライブについて

４．在宅医療・介護連携の推進について

５．終活支援の取組について

６．コミュニティソーシャルワーカー設置の効果検証について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 峠　賢 一　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２４

１．王仁公園の活用について

２．観るスポーツの推進について

３．経済的困難を抱える家庭への支援について

４．職員の公共交通機関の利用困難時における出勤について

５．古民家の活用について

６．ふるさと納税の取組の強化について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 岡 市 栄 次 郎　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２５

１．高齢者居場所の活動支援について

２．穂谷川資源循環センターについて

３．内部統制について

４．枚方市総合交通計画の改定について

５．２０５０年ゼロカーボンシティの実現に向けた取組について

６．動物愛護の取組について

７．中宮浄水場更新事業について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 大 地　正 広　議員　（公明党議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２６

１．女性活躍推進に向けた男性職員の育児休業の取得促進について

２．ひとり親支援について

３．子どもの権利について

４．子どもの居場所づくりについて

５．枚方市におけるｅスポーツについて

６．基金の運用について

７．国際化施策推進の在り方について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  小 池　晶 子 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２７

１．これからの公共交通に対する市の関わり方について

２．枚方市駅周辺再整備について

３．災害時の要配慮者の支援について

４．発達障害児の相談、支援について

５．広域連携について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 佐 田 あ ゆ 美　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２８

１．文化財の保存、活用について

２．避難所運営について

３．地域の防災力について

４．ひらかたポイントについて

５．地域の情報共有について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者  泉　大 介 議員 （大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ２９

１．長尾地域のまちづくりについて

（１）進捗状況と今後の取組及び工程について

２．下水道施設の維持管理について

３．市有財産の有効活用について

（１）未利用地の有効活用について

４．たばこ税の活用について

（１）環境対策（たばこのポイ捨て）について

５．道の駅について

６．地域未来投資促進法について

（１）経済活性化につながる取組について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 高 野　寿 陛　議員（大阪維新の会 枚方市議会議員団）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）



順  位 ３０

１．自治会館のＡＥＤ設置に伴う補助の在り方について

２．中核市移行に伴う大阪府からの人的支援について

３．動物愛護行政について

（１）去勢・避妊手術の補助に伴う対象医療機関の拡充について

（２）企業版ふるさと納税及び枚方市動物愛護基金確保のために行われてきた

　　　これまでの取組について

４．指定管理者の選定について

（１）指定管理料の得点の算定基準について

（２）内容審査の点数の決め方について

枚方市議会 令和５年１２月定例月議会 一般質問

一問一答方式

質 問 者 漆 原　周 義　議員　（命を守る政治の会）

件   名   （   質   問   の   要   旨   ）


